

Keseruan Ratusan Bikers Padati Kopdargab PAHAD di Depok

Category: Otomotif
27 Mei 2025



Keseruan Ratusan Bikers Padati Kopdargab PAHAD di Depok

Prolite – Ratusan bikers yang tergabung dalam keluarga besar Paguyuban Honda Depok (PAHAD) mengadakan kegiatan rutin Kopi Darat Gabungan (Kopdargab) yang digelar pada hari Sabtu, 24 Mei 2025 dan berlokasi di Kedai Babeh, di Jalan Merdeka, Depok, Jawa Barat.

Dengan semangat kekeluargaan antar bikers, Acara ini mengundang 22 club dan komunitas yang berada dibawah naungan PAHAD dalam agenda silaturahmi rutin antar member sekaligus dalam rangka halal bihalal di dalam suasana Lebaran.

Acara ini diisi dengan berbagai agenda kegiatan, antara lain forum diskusi yang membahas persiapan event Road to B16 Bigger Family PAHAD, yaitu perayaan ulang tahun ke-16 komunitas PAHAD. Selain itu, juga dilakukan sosialisasi mengenai berbagai aktivitas dan event yang akan diselenggarakan sepanjang tahun ini.

Ketua Umum PAHAD, Bro Jefriadi Rifata mengucapkan terimakasih atas kehadiran perwakilan klub yang sudah mensukseskan acara. "Semoga pada kopdar kali ini selalu menjadi acuan kita untuk semakin kompak dan guyub terlebih untuk memajukan paguyuban. Supaya slogan atau tagline kita 'Bersama Kita Jaya' bukan hanya sebatas slogan tapi benar-benar mampu kita wujudkan bersama-sama untuk bersama kita Jaya." ujarnya.



dok Honda

Dalam acara forum diskusi terkait agenda kegiatan Anniversary PAHAD ke-16 nanti, Bro Jefriadi Rifata juga membahas persiapan pemindahan tonggak kepemimpinan dirinya yang akan berakhir pada bulan September nanti. Dan menghimbau kepada setiap ketua dan pengurus masing-masing klub untuk mempersiapkan kandidat calon ketua PAHAD yang baru.

"Pada kesempatan ini, saya juga ingin menyampaikan bahwasanya kepengurusan di masa kepemimpinan saya sudah melewati satu periode dan menuju 2 periode, yang artinya masa kepemimpinan saya serta pengurus akan segera berakhir di bulan September nanti berdasarkan saya di aklamasikan pada waktu itu. Sejak saya memimpin sampai hari ini saya sangat bangga dan berterima kasih sebesar-besarnya kepada seluruh klub dan komunitas yang bernaung dalam paguyuban Honda Depok yang sudah mengapresiasi dan memberikan dukungan penuh dalam setiap program dan kegiatan yang saya Pimpin beserta jajaran pengurus." ungkap Bro Jefriadi yang juga sebagai member dari club CB150X Depok Raya.

“Maka dengan ini saya menghimbau kepada ketua ataupun pengurus di klubnya masing-masing untuk segera menginformasikan untuk mempersiapkan kandidat calon ketua PAHAD di periode yang akan datang., setiap klub menyiapkan satu kandidat yang mana nanti itu akan kita kerucutkan untuk dipilih sama-sama secara demokrasi. Mohon maaf apabila ada yang kurang Selama saya memimpin mudah-mudahan kita bisa sempurnakan di masa yang akan datang terima kasih,”’ tambahnya.

Acara diisi dengan suasana hangat penuh kekeluargaan ini diisi dengan silaturahmi dan saling bermaafan antar member dalam acara Halal Bihalal dilanjutkan dengan sambutan dari ketua umum, pembina dan pengurus internal PAHAD. Acara puncak diisi dengan sharing dari masing-masing perwakilan dari club/komunitas PAHAD dan dilanjutkan dengan forum diskusi hingga ditutup dengan acara hiburan live music serta doa untuk mengharap keberkahan acara.

Dalam kegiatan tersebut, Bro Tonny, anggota dari Honda PCX Club Indonesia Depok Chapter yang juga selaku Sekjen PAHAD menghimbau kepada seluruh Club & Komunitas yang bernaung di Pahad untuk prepare Event Honda Bikers Day 2025 di Jabar “Setiap Club & Komunitas yang bernaung dibawah paguyuban PAHAD untuk menyiapkan dan mengirim minimal 1-2 orang perwakilan untuk jadi panitia HBD, Lebih dari itu lebih baik dan pendataan & Follow up akan mulai dilakukan pada bulan Juni nanti. Kami himbau juga kepada member club & komunitas untuk segera registrasi bagi yang belum memiliki kartu kepemilikan HCID,” ujar Bro Tonny.

Pak Yayan, member club DETIC yang juga sebagai pembina PAHAD ikut menyampaikan sambutan. “Menghimbau untuk kepada Seluruh Club & komunitas harus full support Setiap ada event Paguyuban Honda Depok” ujarnya.

Beberapa perwakilan dari komunitas juga ikut memberikan sambutan, diantaranya Ketua HPCI Depok , Om Frans Dhany “Kami dari HPCI Depok senantiasa akan terus full support dalam

setiap kegiatan Paguyuban Honda Depok”.

Ketua DETIC, Om Hendra Badex, mengatakan, “Kami mengapresiasi dengan adanya Acara Kopdargab Pahad ini sehingga dapat saling mengenal 1 sama lain club-club yang bernaung di PAHAD dan menjadikan Silaturahmi tanpa batas lebih solid dan guyub” kata om Hendra.